

面会についてのお知らせ

平素より、南京都病院の感染対策にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

冬季に入り、新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザの流行の時期となりました。これらの感染症は、年末年始にかけて特に流行のピークを迎える傾向があり、院内への感染症の持ち込みが懸念されます。

当院では現在、一定の制限を設けながらも面会を継続しております。今後のこの体制を維持し、患者様とご家族の大切な時間を守っていきたいと考えております。

しかしながら、感染症が病棟内に持ち込まれた場合には、感染拡大防止のため、急遽面会を中止させていただくことがございます。来院していただいても、病室への入室ができない場合がございますので、あらかじめご了承くださいますようお願い申し上げます。

面会中止の際は、以下の方法でお知らせいたします。

- ・当院ホームページ
- ・当院公式 SNS (Instagram)
- ・病院玄関での掲示
- ・各病棟入り口での掲示

ご来院前には、最新の情報をご確認いただきますようお願いいたします。

皆様のご理解とご協力を、何卒よろしくお願い申し上げます。

令和7年12月22日

南京都病院

院内感染防止対策チーム